



潮流

1000年九月、山形県遊佐町で行われた日本ウォーキング協会主催のウォーキングサミットで「歩育」が初めて提唱され、「歩育」とは、歩くことで自然や社会に触れ、豊かな心や生きる力を育てることを目的とした学校、家庭、地域での活動で、歩く喜び、歩く楽し

NPO法人未来副理事長
鳥取県中部医師会副会長

松田 隆

巡り自然に親しむ健康づくりとともに、観察力・知力・表現力・社会力と一緒に「人間力」の創造を目的とした生涯スポーツとして捉え、歩くことは生きる喜びと実り豊かな「生きる力の創造」を育むとしています。また開催してきました市で開催してから以後、毎年実施してきましたが、この度はおおさか議において、四月十七日

歩育

大阪府枚方市
月開催され、
た「歩育」が、
十二日「健康
推進府民会
て、府民運動
する」とに決
ました。

会の村山友宏氏は、ウオーキングの効用は、健康、観光、教育、環境、交流の5Kがあり、「歩けば子どもは変わる」とおしゃっています。青少年育成国民会議が掲げる「大人が変われば、子どもも変わる」キャンペ

こすだめにも、子ともから高齢者まで、あらゆる年代で「保育」をすすめていく必要があります。

もの足の発達とウォーキング」の講演会も開催されます。多くの方のご参加をお待ちいたしております。お問い合わせは電話0858(22)9791、NPO未来へ。

さを子どもに教える総合教育運動であるとともに、大人社会のあり方に反省と転換を促す社会活動としての推進が謳われました。

た、地域との共生や仲間と語らう「まちおこし」の意味も含め、歩いて五感を育み、自然に学び、感性を豊かにし、人と人との絆を深め、豊かな人間力を高める『生きる力の再生』として、第一回「歩育の会」を〇五年

そして、今年からは四月十九日を「歩育の日」と制定し、第一回の記念全国中央大会が開催され、歩くことを通じて子どもたちの健全な成長と発育を促す取り組みが行われます。

「大人が歩けば、子どもも歩く」のだと思います。いよいよ四月からは特定健診、いわゆるメタボ健診が始まり、メタボリックシンドロームの予防対策が実施されます。メタボを予防していく意味で、大人たち、「歩け！」

壁王蔵、琴浦、湯葉源の
五、四十才の四コースで
開催されます。ぜひ、親
子で「歩育」を実践して
みてはいかがでしょうか?
?

そして、今年からは四月十九日を「歩育の日」と制定し、第一回の記念全国中央大会が開催され、歩くことを通じて子どもたちの健全な成長と発育を促す取り組みが行われます。

「大人が歩けば、子どもも歩く」のだと思います。いよいよ四月からは特定健診、いわゆるメタボ健診が始まり、メタボリックシンドロームの予防対策が実施されます。メタボを予防していく意味でも、大人にも「歩育」が必要であり、生涯元気にピッキン、最後はコロリの「PPK人生」を過ごすためにも、子どもから高齢者まで、あらゆる年代で「保育」をすすめていく必要があります。

壁王蔵、琴浦、湯葉源の
五、四十才の四コースで
開催されます。ぜひ、親
子で「歩育」を実践して
みてはいかがでしょうか
?

さらに、五月十日午後
三時から倉吉交流プラザ
視聴覚ホールで大韓ウォ
ーキング連盟理事長、韓
国ウォーキング科学学会
会長の尚志、大学校体育學
部・李康玉教授の「子ど
もの足の発達とウォーキ
ング」の講演会も開催さ
れます。多くの方のご参
加をお待ちいたしております。
お問い合わせは電
話0858(22)97
91、NPO未来へ。